



EL MINSAL LE OTORGÓ EL MÁXIMO DE AÑOS POSIBLES.

CEDIDA

## Ministerio de Salud acredita al Comité Ético Científico de la Unap

Tras los tres años de acreditación que le otorgó Ministerio de Salud (MINSAL) al Comité Ético Científico (CEC) de la Universidad Arturo Prat (UNAP), el rector de la casa de estudios, Alberto Martínez, destacó que esto fortalece el prestigio en el ámbito científico y académico.

“Este otorgamiento

confirma nuestro trabajo en favor de la protección de los derechos, la seguridad y el bienestar de las personas y animales que participan en nuestros estudios. Nos enorgullece promover investigaciones de alto nivel, siempre bajo estrictos estándares éticos y con un monitoreo constante”, partió comentando

Martínez.

Así también, agregó que “el Comité Ético Científico (CEC), está jugando un rol clave en la evaluación y regulación de proyectos científicos y biomédicos. Gracias a su labor, nos aseguramos de que cada investigación no solo aporte al conocimiento, sino que también sea res-

ponsable y respete los principios fundamentales de la academia. Este logro nos impulsa a continuar avanzando en el desarrollo de investigaciones éticas y de alto impacto, con el objetivo de generar conocimiento que beneficie tanto a nuestra comunidad como al país”, puntualizó el rector de la